

Umfrage

Steigende Heizkosten erwartet

[11.12.2013] Mehr als die Hälfte der Deutschen glaubt, dass die Heizkosten im nächsten Jahr um bis zu zehn Prozent steigen. Zu diesem Ergebnis gelangt das Meinungsforschungsinstitut TNS Emnid in einer repräsentative Umfrage.

Die Verbraucher in Deutschland blicken skeptisch in die Zukunft. Laut einer repräsentativen Umfrage des Meinungsforschungsinstitutes TNS Emnid glaubt mehr als Hälfte der Deutschen, dass die Heizkosten im nächsten Jahr ansteigen werden. Rund ein Drittel der Befragten rechnen mit einer Erhöhungen von mehr als zehn Prozent. Zwölf Prozent der Befragten erwarten, dass die Kosten um mehr als 20 Prozent steigen. Sollten die Heizkosten steigen, dann können sich 46 Prozent der Befragten vorstellen, den Energieträger zu wechseln oder mit dem Hauseigentümer über einen Wechsel zu sprechen. Weniger heizen sei für 42 Prozent der Studienteilnehmer eine Überlegung wert. Für die Umfrage sind im Oktober 2013 insgesamt 507 Personen befragt worden. Auftraggeber ist der Flüssiggasversorger Primagas.

(ma)

Stichwörter: Erdgas, Primagas, Finanzierung, Studie, TNS Emnid